Sport



WWW.FANREPORT.COM

Ab sofort gibts wöchentlich aktuelle Berichte von fanreport.com über Fußballvereine im Bezirk.

WOCHENENDDIENSTE

10. bis 11. November 2012: Hollabrunn: Dr. Kinga HALMAGYI-STEINBÖCK, Sparkassegasse 36/5, 2020 Hollabrunn, Tel. 02952/30280.

Maissau: Dr. Wolfgang KEPPLIN-GER, Hornerstraße 7a, 3712 Maissau, Tel. 02958/82666.

Haugsdorf: Dr. Gerhard SCHNELLER, Nr. 358, 2051 Zellerndorf, Tel. 02945/2650.

Retz: Dr. Michael DEGENFELD, Bahnstraße 4, 3741 Pulkau, Tel. 02946/2380.

Guntersdorf: Dr. Harald PERKO, Hnr. 124, 2020 Mittergrabern, Tel. 02951/25800.

APOTHEKENDIENSTE

9. bis 15. November 2012: Wochenend- & Nachtdienst: Stadt-Apotheke, Hauptplatz 2,

2020 Hollabrunn, Tel. 02952/2153.

112 Flaschen Wein ausgespielt

Zellerndorfer Stockschützen veranstalteten ihr "Eimerschießen"

ZELLERNDORF (ds). Zum Abschluss der Saison veranstaltete der Stockschießverein Zellerndorf traditionell das 1 1/2 Eimer Schießen.

Der Sportliche Leiter Edmund Putz und Obmann Gerhard Binder konnten trotz winterlichen Temperaturen neun Mannschaften in ihrer Halle begrüßen. Der Sieg ging mit 14 Punkten an den ESV Grein / Donau. Zwei Punkte dahinter, mit 12 landete der ESV Leopoldau. Dritter wurde, wieder mit zwei Punkten Abstand der ESV Schönbach/Mollands 1.

Für den Sieger gab es 32 Boutellen Wein und für den letzten 4 Flaschen. In diesen Rahmen bekam jeder Platz seinen Anteil. Spannend war es vor allem



Reinhard Buric, Edmund Putz und Gerhard Binder gratulierten den Siegern des ESV Grein/Donau. Foto: Dominik Schreibe

zwischen den Plätzen 4 bis 7. Diese Vereine liegen alle nur einen Punkt auseinander. Auch die Zuschauer wurden belohnt. Es gab wieder eine Tombola mit schönen Preisen.

Weinnachtsshow RETON Weinnachtsshow RETON RETON RETON RETON RETON Children Ch

NR Christian Lausch spendete Matchball



Nationalratsabgeordneter Christian Lausch besuchte den SV Breitenwaida beim letzten Meisterschafts-Heimspiel vor der Winterpause. Der Gegner war der FZSV Rußbach.

Lausch, der sich sehr für den Fußball in den Unterklassen interessiert, spendete für dieses Spiel den Matchball. Nach einer sehr starken 1. Halbzeit des SV Breitenwaida stand es 2:0. Ein Ausschluss schwächte jedoch die heimische Mannschaft und so konnte der Gegner immer mehr an Spielanteile gewinnen un schlussendlich ein nicht unverdientes 2:2 Remis mitnehmen. "Es freut mich immer wieder, Sportler bei ihrem Hobby zu unterstützen. Besonders der Teamgeist in diesem Verein hat mir sehr imponiert", so Lausch.